

転入市民歓迎イベント 「ようこそ守谷へ2014」 実行委員募集!!



新しく市民になられた方々を歓迎するイベント「ようこそ守谷へ 2014」を 8 月 9 日(土)に開催します。イベントでは、新市民の方が一日も早く守谷に溶け込んで、守谷を第二の故郷と感じてもらえるよう、先輩市民の皆さんを中心となって、市の紹介、サークル活動の案内などの各種情報と仲間づくりの場を提供します。

実行委員会では、スタッフとしてイベントの企画・運営にご協力いただける方を募集しています。「歓迎された」側だった方も、仲間づくりに参加してみたいと思う方も大歓迎です。一緒に楽しみながらイベントを盛り上げていきましょう。応募をお待ちしています。

▶ 対象

市内在住・在勤・在学で高校生以上の方

▶応募方法 4月18日(金)までに、電話・FAX・電子メールまたは窓口で氏名・住所・連絡先を伝えて申し込む

▶ 応募・問合先 市役所市民協働推進課内

「ようこそ守谷へ 2014」実行委員会事務局

內線 133 FAX 45-6526

✉ kyoudou@city.moriya.ibaraki.jp



→左から茨城県土木部長、
守谷市長、柏市長、つぐ
ばみらい市副市長

2月18日、茨城県庁において、守谷市長・柏市長およびつくばみらい市副市長が、都市軸道路の利根川橋梁部の建設推進に関する要望書（守谷市、つくば市、流山市連名）を茨城県知事へ提出しました。

沿線地域の活性化のため、広域主要道路である都巿軸道路の全線開通に向けて、早期に利根川橋梁部の整備に着手するよう強く要請しました。

都市軸道路の建設推進を要望



前列左から 田村一樹さん、前瀧大晴さん、前瀧はるねさん